



1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 01.06.2021**

2 Anwesend: Alle außer Moritz H.

3 Protokollant*in: Sebastian

4 Gäste: /

5 Beginn: 19:30

6 Ende: 20:34

7

8 **TOP I – Besetzung Think Tanks zur JAG-Reform**

9 Niklas wurde per Mail von Prof. Dr. Casper kontaktiert, mit der Bitte, vier Studierende zu benennen,
10 die Interesse hätten, an zwei Arbeitsgruppen zur Umsetzung der JAG-Reform teilzunehmen. Dort
11 soll vorsondiert werden, wie die neuen gesetzlichen Anforderungen in unserem Fachbereich
12 umgesetzt werden könnten. Dabei handelt es sich um informelle Gremien. Eine Arbeitsgruppe wird
13 sich mit der Zwischenprüfung und den Hausarbeiten befassen. Die andere Arbeitsgruppe setzt sich
14 mit dem Schwerpunkstudium auseinander. Die AGs werden voraussichtlich dann ihre Arbeit
15 aufnehmen, wenn das Gesetz erlassen ist. Niklas, Tobi, Till, Lisa und Beeke haben bereits ihr
16 Interesse bekundet, an einer der Arbeitsgruppen teilzunehmen.

17

18 **TOP II – Update: MLP Workshop**

19 Tobi berichtet von einem Gespräch mit MLP. Dieses habe ergeben, dass der Workshop an einem Tag
20 und evtl. in Präsenz stattfinden soll. Uns wird eine Referentin betreuen, die den Workshop ganz nach
21 unseren Präferenzen gestalten wird. Dazu wird es eigens eine Vorbesprechung geben, in der wir
22 unsere Wünsche äußern können. Davor können wir bereits erste Ideen sammeln. Tobi wird auf Slack
23 einen Thread anlegen, in welchem jede*r seine/ihre Ideen reinschreiben kann.

24

25 **TOP III – Outdoor-Seminar „Krisen der Gesellschaften“ von OnlineLeere (u.a. Vortrag von**
26 **Prof Wissmann)**

27 Samstag wird ein Outdoor-Seminar stattfinden, an dem auch u.a. Prof. Dr. Wissmann einen Vortrag
28 halten wird. Niklas wäre dafür, auf die Veranstaltung über unseren Instagram-Account aufmerksam
29 zu machen. Beeke, Sebastian, Tobi und Sören äußern sich mit Verweis darauf, dass wir grundsätzlich
30 nur wenig Externa teilen wollen, kritisch. Die Tatsache, dass Prof. Wissmann dort einen Vortrag hält,
31 ist nur ein schwacher Bezug zu unserem Fachbereich. Das Erstellen eines Story-Posts wird abgelehnt.

32

33 **TOP IV (eingeschoben) – Landesfachschaftentagung**

34 Tobi gibt bekannt, dass am 9. Juli die nächste LaFaTa stattfinden wird. Die Tagung soll als Hybrid-
35 Format über Zoom laufen. In Münster und Köln wird es ein Abendprogramm geben. Alle
36 Interessierten sind herzlich eingeladen, daran teilzunehmen.

37

38 **TOP V – Berichte der Ressortleiter/-innen**

39 Moritz B. gibt den aktuellen Planungsstand zum Sommerfest durch. Leider hat die Stadt Münster eine
40 Durchführung des Festes an den Schwimmbadwiesen untersagt. Stattdessen werde man auf den
41 Biergarten hinter dem Schloss ausweichen. Dort befinde sich eine große Wiese, die eigens für unser
42 Sommerfest mit zahlreichen Bänken und Tischen bestückt werden wird. Die Anmeldung wird von
43 uns organisiert. Gedacht ist, dass sich Personen bzw. Gruppen anmelden und den Corona-Regelungen
44 für die Außengastronomie entsprechend auf die Tische verteilt werden. So wird auch eine
45 Kontaktnachverfolgung sichergestellt. Terminlich bleiben die drei Tage vom 30. Juli bis zum
46 1. August anvisiert. Till bittet darum, sich diesen Zeitraum freizuhalten, da möglichst viele von uns
47 vor Ort sein sollten, um organisatorische Aufgaben zu übernehmen. Caro wirft ein, dass sich bestimmt
48 notfalls auch freiwillige Helfer*innen finden werden, die uns vor Ort unterstützen.

49

50 Sören weist darauf hin, dass die Verlosung der Ad-Legendum-Pakete heute online gegangen ist. Auf
51 Instagram können nun alle Studis daran teilnehmen.

52

53 Caro bilanziert das Schnupperstudium. Sie habe durchweg positive Resonanz erhalten. Niklas und
54 Moritz B. pflichten dem bei. Es haben über 20 Schnupperstudierende an dem Tagesprogramm
55 teilgenommen. Abseits der Programmpunkte habe auch ein netter Austausch stattgefunden. Dies ist
56 vor dem Hintergrund des digitalen Formats der Veranstaltung ein besonderer Erfolg.

57

58 **TOP VI – Sonstiges**

59 -